

Rundschreiben  
an die Leiterinnen und Leiter  
aller Schulen

im September 2023

**Schülerwettbewerb „Junior.ING“ der Ingenieurkammer des Saarlandes 2023/24  
„Achterbahn - drunter und drüber“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

**bitte beachten Sie die neue Vorgehensweise durch die Ingenieurkammer des Saarlandes:** Die physische Abgabe der Modelle erfolgt erst nach Aufforderung!

Die Bewertung durch die Jury erfolgt in einem **ersten Schritt** ausschließlich über die bei der Ingenieurkammer des Saarlandes bis spätestens 01. März 2024 eingereichte **Dokumentation und** die dazugehörigen **Bilder** (info@ing-saarland.de):

- Die Einhaltung der vorgegebenen Abmessungen und Materialien sowie das Bestehen des Funktionstests werden vorausgesetzt; der Einreicher versichert, dass alle Angaben nach bestem Gewissen und wahrheitsgemäß gemacht wurden
- Im Rahmen der Dokumentation soll die konstruktive Idee und die Besonderheiten der Gestaltung näher erläutert sowie die verwendeten Materialien (auch Begründung für die Verwendung) benannt werden
- Um das von den Teilnehmern gebaute Modell bewerten zu können, müssen mindestens **3 Fotos** (Draufsicht, Vorderansicht, Seitenansicht) eingereicht werden.
- Zusätzlich können 2 weitere Fotos, bspw. mit konstruktiven Details oder einem besonderen Arbeitsschritt, hinzugefügt werden

In einem **zweiten Schritt** werden die Erbauerinnen und Erbauer der 20 besten Modelle aus jeder Altersgruppe aufgefordert, ihre Modelle bei der Ingenieurkammer des Saarlandes einzureichen. Im Anschluss trifft sich die Fachjury zur abschließenden Bewertung der 20 besten Modelle aus jeder Altersgruppe.

Mit freundlichen Grüßen

  
Dipl.-Ing. Christine Mörge  
Präsidentin der Ingenieurkammer  
des Saarlandes